

Le nouveau gouvernement argentin libère le marché monétaire



Buenos Aires, 17 décembre, (RHC-PL).-Le nouveau gouvernement argentin a annoncé l'élimination des restrictions monétaires sur le dollar et a libéré le marché d'importations et d'exportations.

Le Ministre des finances, Alfonso Prat, a précisé qu'avec cette mesure l'on établit un seul type de change, ce qui impliquera une dévaluation de la monnaie nationale mais il n'a pas spécifié sa valeur dans l'avenir.

Pour sa part, des spécialistes du pays sud-américain ont signalé que la dévaluation du peso argentin va se traduire par une baisse de la valeur des comptes d'épargne en monnaie nationale et par une diminution du pouvoir d'achat des secteurs à moyen et à bas revenus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79106-le-nouveau-gouvernement-argentin-libere-le-marche-monetaire>



Radio Habana Cuba